

BD / Postulat FDP-Fraktion vom 19. Februar 2008

Mehr Solaranlagen auf kantonalen Liegenschaften

Antrag der Regierung vom 11. März 2008

Nichteintreten.

Begründung:

Die FDP-Fraktion verweist zu Recht auf die wirtschaftlichen Chancen einer vermehrten Nutzung der Sonnenenergie und deren Beitrag gegen die Klimaveränderung. Die Regierung ist überzeugt, dass mit dem «Energiekonzept Kanton St.Gallen» und der Richtlinie zur ökologischen Vorbildfunktion der öffentlichen Hand bei Bauten eine ausreichende Grundlage besteht, die Installation von Photovoltaikanlagen und Solarkollektoren auf geeigneten Dächern der kantonalen Verwaltung sowie Gebäuden im Finanzvermögen voranzutreiben. Eine zusätzliche Berichterstattung ist nicht erforderlich. Die Regierung wird dafür sorgen, dass rasch geeignete Flächen identifiziert werden.